

RÉUNION DE LA CONFÉRENCE GÉNÉRALE POUR LES DIRIGEANTS – OCTOBRE 2023

« Vous aurez de la joie avec moi » (Jacob 5:75) : Le lien entre le culte au foyer et à l'église

Instruction de David A. Bednar



Le Seigneur nous donne des moments sacrés et des lieux saints pour nous permettre d'apprendre les vérités de son Évangile rétabli, de les vivre, et d'avoir une joie durable avec lui.

Les moments sacrés incluent le fait d'aller « en [son] saint jour à la maison de prière et [...] y offr[ir nos] sacrements » (Doctrine et Alliances 59:9), de participer aux ordonnances de la prêtrise, de recevoir et de renouveler nos alliances, et d'apprendre à connaître notre Sauveur, Jésus-Christ.

Les lieux saints comprennent les maisons du Seigneur, les lieux de réunion et les bâtiments approuvés.

Les objectifs principaux des moments sacrés et des lieux saints sont identiques : concentrer notre attention de manière répétée sur notre Père céleste

et son plan, sur le Seigneur, Jésus-Christ, et son expiation, sur le pouvoir édifiant du Saint-Esprit et sur les promesses associées aux alliances sacrées et aux ordonnances de l'Évangile rétabli du Sauveur.

Nos expériences permanentes du sabbat, au temple et au foyer peuvent nous fortifier par le pouvoir du Saint-Esprit, par un lien d'alliance permanent et plus fort avec le Père et le Fils, et par « une espérance d'une pureté parfaite » (2 Néphé 31:20) dans les promesses éternelles de Dieu.

Notre foyer devrait être la combinaison suprême de moments sacrés et de lieu saint où les personnes et les familles peuvent apprendre et se souvenir que Dieu est notre Père céleste, que nous sommes ses enfants, que Jésus-Christ est notre Sauveur et que la joie durable se trouve dans le Seigneur.

